

セーフティ通信

緊急事態！

釧路で2件目の死亡事故！

会員事業所の皆様におかれましては、平素から交通事故防止のために努力していただき誠にありがとうございます。

本年に入り、道内の事業用貨物車の死亡事故は、1月に3件発生し、2月に入り5日に釧路(釧路市桜田10線先の国道240号の右カーブで会員事業所の**ダンプが単独路外逸脱**)で運転手さんの死亡事故が発生し4件となりました。

このため、

平成28年2月5日付で、北海道トラック協会伊藤昭人会長から、各地区トラック協会長宛に緊急要請の文書が発出されております。(28/2/5付、北ト協業第171号)

- 各地区トラック協会を中心に**各種安全対策を強力に推進**する。
- **経営者・運行管理者・ドライバー**の皆さんは**緊急事態であるとの共通認識**を持つ
- **各事業所で出来る安全対策を積極的に実施**する。
- 各地区で開催される**安全大会等には積極的にできるだけ多くの職員を参加**させる。

等、今後の重大事故の抑止のために一致団結して推進しましょう。

天候悪化の際は勿論、天候・路面状況の良い日においても、**油断から発生する事故を防ぐために運行管理者等はドライバーに対し注意喚起**をしてください。

深夜・早朝の運行に際しては、進路前方の道路形状・歩行者・自転車等に十分注意する等前方の**安全確認の徹底**を図ってください。

会員事業所の皆様の積極的な事故防止に関する取り組みをお願い致します。

「デイ・ライト実践」キャンペーン中！

デイ・ライト(昼間前照灯点灯)実践車を、特に高齢歩行者が見るようです。高齢者は、デイ・ライトの車両が見えることにより、**無理な道路横断をやめます**。